

ABSTRAK

MUH CAESAR KURNIAJI. 2016. Kerjasama Pemerintah Dan Swasta Dalam Pengelolaan Ruang Terbuka Hijau (Studi Kasus Taman Indosat Makassar) (dibimbing oleh St. Nurmaeta dan A. Luhur Prianto).

Sebagian besar lahan merupakan ruang terbuka hijau. Namun, adanya kebutuhan ruang untuk menampung penduduk dan aktivitasnya, ruang hijau tersebut cenderung mengalami konversi guna lahan menjadi kawasan terbangun. Hal-hal tersebut diperburuk oleh lemahnya penegakan hukum dan penyadaran masyarakat terhadap aspek penataan ruang kota.. Berdasarkan hal tersebut, peneliti terdorong untuk mencoba menggambarkan dan menjelaskan Kerjasama Pemerintah Dan Swasta Dalam Pengelolaan Ruang Terbuka Hijau (Studi Kasus Taman Indosat Makassar).

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian kualitatif. Sedangkan teknik pengumpulan data yang di gunakan peneliti adalah observasi, wawancara dan dokumentasi. Sementara informan dalam penelitian ini adalah Kepala Dinas Pertamanan dan Kebersihan Kota Makassar, Kepala Bidang Pertamanan Dinas Pertamanan dan Kebersihan Kota Makassar dan pengunjung taman indosat.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kerjasama pemerintah dan swasta dalam pengelolaan Ruang Terbuka Hijau (RTH) di Kota Makassar, secara umum dapat dikatakan baik. Dalam kerjasama tersebut pemerintah memberikan pengelolaannya kepada swasta dalam hal ini PT Indosat kemudian ditetapkan dengan kontrak di antara kedua belah pihak dimana pihak swasta diikat untuk menyediakan layanan dan mengelola Ruang Terbuka Hijau (RTH). Adapun faktor pendukung dalam pengelolaan Ruang Terbuka Hijau (RTH) yaitu adanya koordinasi antara pemerintah dan swasta untuk menunjang ketersediaan kualitas pelayanan yang baik kepada masyarakat dan adanya UU No 26 Tahun 2007 tentang Penataan Ruang dalam pengelolaan Ruang Terbuka Hijau (RTH) di Kota Makassar sehingga dapat terlaksana dengan baik. Dan faktor penghambat pelaksanaan penataan Ruang Terbuka Hijau (RTH) yaitu kurangnya partisipasi masyarakat dimana masih banyaknya sarana dan prasarana yang ada di taman indosat tersebut rusak akibat ulah pihak yang tidak bertanggungjawab.

Kata Kunci : Kerjasama Pemerintah dan Swasta, Pengelolaan Ruang Terbuka Hijau (RTH).